
 

Verbale riunione del 26 aprile 2022* 

In data 26 aprile 2022 alle ore 21.15 presso il circolo Arci Isola, si è tenuta la riunione della Consulta 

in forma pubblica, con il seguente o.d.g.: 

1. Proposte e aggiornamenti riguardo a opere pubbliche da realizzarsi in località Isola; 

2. Varie ed eventuali. 

Presiede il coordinatore Alessio Guardini assistito da Maurizio Straffi dell’ufficio di coordinamento. 

Risultano rappresentate le seguenti associazioni: Circolo Arci Isola, Misericordia di Isola, Isola in 

Festa, Salvaguardia territoriale di Roffia. 

Risultano rappresentati i seguenti partiti e movimenti politici: PD, Cambiamenti. 

È presente l’assessore ai Lavori Pubblici Marzia Fattori. 

Discussioni ed eventuali deliberazioni adottate sui punti all’o.d.g.: 

1. Proposte e aggiornamenti riguardo a opere pubbliche da realizzarsi in località Isola 

Su proposta delle associazioni e di vari abitanti di Isola, il coordinatore chiede all’assessore Fattori 

la possibilità di realizzare un parcheggio pubblico nella frazione di Isola, nell’area adiacente al 

nido d’infanzia “Pollicino” accessibile da via Vittorio Veneto. Si tratta di un’area di forma 

rettangolare avente superficie di circa 1000 m2 occupata dai ruderi degli edifici ex “case minime”. 

L’area è completamente recintata ma internamente si presenta in stato di forte degrado, con le 

strutture fatiscenti e l’erba alta, come evidenziato dalle fotografie che si allegano alla presente 

verbale. L’immobile è di proprietà della società San Miniato Gestioni srl e faceva parte del project 

Financing. 

Gli abitanti di Isola lamentano le pessime condizioni igieniche del luogo, soprattutto considerata 

la vicinanza del nido d’infanzia e chiedono di bonificare al più presto l’area nella previsione di 

realizzarvi un parcheggio pubblico. 

L’assessore prende atto della situazione e si impegna a sollecitare la proprietà per la messa in 

sicurezza dell’area e ad emettere un’ordinanza in caso di inadempienza. Per quanto concerne la 

realizzazione del parcheggio, ritiene che questo sia fattibile ma ipotizza tempi lunghi in quanto 
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l’amministrazione dovrà prima acquisire la proprietà dell’area e attendere che si concluda l’iter 

del processo relativo al project financing, la cui udienza è prevista a maggio 2023. In ogni caso 

comunica che la proposta sarà presa in considerazione per il piano strutturale attualmente in corso 

di redazione. 

Viene poi chiesto all’assessore un aggiornamento riguardo al ponte sul fiume Elsa. 

L’assessore informa che la Giunta ha approvato la soluzione progettuale già esposta nell’ultimo 

incontro, ovvero quella del consolidamento del ponte esistente ad una corsia. Al momento si 

attende la relazione geologica e la redazione del progetto esecutivo. Inoltre, è stato firmato il 

protocollo con gli enti per la presa in carico ed è stato richiesto il finanziamento al Ministero. In 

caso di rifiuto, sarà valutato di suddividere la spesa tra gli enti, in ogni caso si prevede una 

decisione definitiva entro la fine del 2022. 

Viene infine chiesto all’assessore un aggiornamento riguardo alla ciclopista dell’Arno. 

L’assessore informa che la conclusione dei lavori è stata prorogata al 2024 e che la Regione non 

ha ancora chiarito come realizzare la segnaletica. Il tratto che interessa la frazione di Isola passerà 

da via Vittorio Veneto anziché dall’argine del fiume Elsa come inizialmente previsto. 

2. Varie ed eventuali 

Viene segnalato lo stato di degrado del giardino pubblico di via Montale. 

La Misericordia di Isola chiede che venga restaurata l’epigrafe in memoria dei caduti della Prima 

guerra mondiale posta sull’edificio di sua proprietà in via Isola. Dopo ampia discussione, si 

conviene di interpellare un marmista per capire l’entità dell’intervento e valutare in seguito la 

fattibilità con l’amministrazione. 

Richieste da presentare all’Amministrazione 

Si trasmettono all’amministrazione comunale, presso gli uffici competenti, le seguenti richieste: 

- Si chiede di sollecitare con la massima urgenza la società San Miniato Gestioni alla messa in 

sicurezza dell’area ex case minime. 

La riunione si chiude alle ore 23.30 

Ai fini della pubblicazione sul sito istituzionale, il coordinatore dichiara che il presente verbale è stato 

trasmesso preliminarmente a tutte le associazioni che lo hanno approvato. 

Il coordinatore della Consulta 

Alessio Guardini 

* Ai sensi dell’art.8 c.4 del Regolamento comunale sul funzionamento delle Consulte, il verbale della riunione viene 
trasmesso all’URP entro 15 giorni dalla seduta affinché chiunque abbia interesse possa prenderne visione.   
La pubblicazione del verbale sul sito web è consentita, previa approvazione dello stesso da parte della Consulta, nella 
medesima o in successiva seduta. 








